

**BESUCH IM BUNDESHAUS UND IM SRG MEDIENZENTRUM IN BERN MIT DER SRG-LUZERN**



Die SRG Luzern besucht am Dienstag, 8. September 2015, das Bundeshaus sowie das SRG-Medienzentrum. Dazu laden wir auch Mitglieder der SRG Zentralschweiz ein.

Im Bundeshaus erhalten Sie einen Einblick in den Parlamentsbetrieb sowie in die Baugeschichte und Architektur des Parlamentsgebäudes. Im Anschluss diskutieren Sie mit Luzerner Parlamentariern, bevor Sie das SRG Medienzentrum im Bundeshaus besuchen.

Die Teilnehmerzahl ist beschränkt auf 25 Personen. Anmeldungen werden nach Eingangsdatum berücksichtigt. Die An- und Rückreise erfolgt auf eigene Kosten.

Anmeldungen nimmt Hansjörg Eicher gerne per E-Mail [hj.eicher@gmx.ch](mailto:hj.eicher@gmx.ch) entgegen.

**Programm Dienstag, 8. September 2015**

- |             |  |
|-------------|--|
| 07.30       | Treffpunkt Bundeshaus Besuchereingang Bundeshausterrasse<br>Für die Sicherheitskontrolle muss ein <b>amtlicher Ausweis hinterlegt werden</b> |
| 08.00-09.00 | Besuch von National- und Ständeratssaal auf der Tribüne  |
| 09.00-09.30 | Gespräch mit Luzerner Parlamentariern  |
| 09.30-11.00 | Führung durchs Bundeshaus und Pause  |
| 11.00-12.00 | Besuch Medienzentrum   |

Individuelles Mittagessen und Rückkehr